



校長室だより 足立区立第九中学校

第114号 令和元年7月12日発行 長塚琢磨



【いよいよ勝負の夏！ 自分との戦い！】

あと一週間で夏休みに入ります。今年は、実質44日間の休みになりますが、「人間力」を磨く有意義な時間にしてほしいと願っています。生徒には無限の可能性があります。学力、体力そして豊かな心を磨いて、未来の社会を創り出す立派な人になってほしいのです。

昨年度も夏休み前と夏休み後で、顔つきや態度、能力など「見違えるほど素敵になっている生徒」がたくさんいました。大切なことは、**自分の意志**で毎日の生活を有意義にすることです。自ら計画的に自分を磨き、様々なことに積極的にチャレンジすることで必ずその成果が現れます。

保護者や地域の皆様には、**睡眠・栄養・運動・学習等の生活のリズム**を崩さず、**プラス思考**で活力ある生活をするようアドバイスと支援をよろしくお願いいたします。



【第2学年頑張る！ 職業体験！】

7月8日（月）・9日（火）の2日間、第2学年の職業体験を実施しました。生徒の中には、保育園で保育を手伝うことや小学校の授業で児童に教えることを体験した生徒もいます。働いている姿は、みんな真剣で、受け入れてくださった方々からの御礼の言葉も多くありました。九中として、とてもうれしいことです。



職業体験の様子

生徒たちは、**働くことの大変さや人のためになる活動の重要性**を体験的に理解してくれたと考えています。ご家庭でも職業体験について話を聴いてみてください。

【7月に贈る詩②】

夏休みという時間、強い意志と行動で人は素敵に変わります。この詩を贈ります。

【素敵な言葉と出会いました。】

壁というのは、

できる人にしかやっこない。

超えられる可能性がある

人にしかやっこない。

だから、壁がある時は

チャンスだと思っっている。

イチロー

神様は私たちに、

成功してほしいなんて

思っっていない。

ただ、挑戦することを

望んでるだけよ。

マザー・テレサ

【大成功の裏側にやる気と準備！】

9月13・14日は前期の期末テストです。期末対策として、既に対策プリントを作成し、みんなで学力を高めようと自主的に動き出している生徒たちがいることに感激しました。



学力は意欲をもって取り組むこと、仲間と検討するなどして幅を広げ深め合うこと、最後までやり通すことで高まります。学年全体、第九中学校全体を高めようとするこの取組は、大変価値があると思います。今からしっかり準備し、計画的に進めて、全員が自分を褒められることを願っています。

【環境が人を変える！】

6月末、2階に素敵なコーナーが誕生しました。修学旅行まであと2ヶ月ですが、間に夏休みが入ることから、実行委員会の生徒がかなり早くから準備をしてくれていました。コーナーを歩いているだけで修学旅行への関心や意欲が高まります。



2階のコーナー（生徒が運営）

意識を高め絶対に成功させようという熱い思いを感じるとともに、環境がとても重要であることを改めて生徒から学びました。

勉強の環境、スポーツ・文化の環境など、適した環境が大切です。生徒たちに自分の力でよりよい環境をつくっていくことをご家庭でも指導してあげてください。

【学級の団結力で人間性と学力アップ！】

「先生が違ってても態度を変えないこと」「周りの人としゃべらないで授業に集中すること」「注意をしてあげること」……。これは、ある学級の取組として、“クラスが目指す良い授業の受け方”に関する生徒へのアンケート結果です。他にもたくさんの意見がありました。



私は結果を見せてもらい、生徒たちがとても素敵な感性や厳しい目をもっていることが分かりました。主体的に学ぶ態度を養うことについては、すべての学級で様々な取組を行っています。重要なことは、集団として意識すること、そして、それを行動に結び付けることです。今後の行動と成果に期待しています。ファイト！！

コラム：教育実習生からの手紙(抜粋)

【海老原 真世さん】社会科

はじめは緊張でいっぱいでしたが、声をかけてくれる生徒の皆さんや先生方のおかげで充実した実習となりました。7年前に卒業した九中で実習できたことに深く感謝申し上げます。生徒の皆さんには、仲間を大切に、自分の目標に向かって全力で歩んでほしいです。私もこの実習を生かし、さらに成長できるよう頑張ります。本当にありがとうございました。



【松本 幸洋さん】保健体育科

三週間という短い期間でしたが、第九中学校の皆さまと出会えて、そして実習ができて本当に嬉しく思っています。いつでもどこでも大きな声で挨拶をしてくれて、毎日良い気持ちにさせていただきました。授業でも生徒の皆さんが協力してくれて本当に助かりました。第九中学校で実習ができたことを誇りに思い、これからの人生を歩んでいきます。本当にありがとうございました。

